

国鉄「分割・民営化」反対！三里塚二期工事阻止！
三里塚軍事空港反対！ 二期阻止の先頭で闘う

鈴木幸司氏堂々の3位当選

反対同盟・農民の決起にこたえ

3・27に全力で結集を

三六〇票、三位の大勝利！

二月十四日の芝山町議会選挙で反対同盟・鈴木幸司氏が、三位当選というすばらしい勝利をかちとった。

今回の町議選は、政府・公団によって二期工事が強行着工されている状況のなかで、文字通り激戦・激闘となった。保守系から日共までが礼びら攻勢とデマと過激派キャンペーンの集中砲火の中でたたかわれ、見事勝利を掌中にしたのである。

鈴木氏は空港反対・二期阻止を前面にかかげ、堂々三位当選をかちとった。このことの意義は絶大である。

それは、まずなによりも、芝山町民（周辺住民も）が、二期工事と芝山廃村攻撃に強い反対の決意を表わしたものであり、加えて、反戦の砦Ⅱ三里塚と反対同盟を守り支えようとする町民の意識の高揚が、反対同盟・農民の奮闘によって大きく促進され、様々な妨害をかって鈴木氏を勝利へ導いたといえる。

動労千葉は、労農連帯の立場から、組織として鈴木氏を推せんし取り組んできた。

鈴木幸司氏と反対同盟の奮闘・勝利をしっかりと確認し、3・27全力結集をもってさらに連帯を深めていこう。

組合員の皆様方の御支援に心からお礼申し上げます。

「同盟」の決起・檄にこたえ
3・27に全力結集しよう！

鈴木幸司氏の偉大な勝利をたたかいとった反対同盟・農民は決意も新たに休むいとまもなく、二期攻撃と真向うから対決したたかいぬいている。

三里塚闘争こそは、政府・権力の総力を投入した暴力的圧殺攻撃にひるまず、二二年をこえる長期大闘争として闘われ、今なお不屈に前進している。

まさに、三里塚は、日帝・竹下政権が最も恐れている反戦・反権力の砦であり、闘う者の結集軸をなしているのである。



「大勝利万歳！ 二期工事阻止の決戦へ」
廃村と24時間騒音から町を守る町民の熱意は実った（14日 祝勝会）

とりわけ、わが動労千葉にとっては、「四・一」を堂々と突破し、脱落者も出さず闘う団結を堅持したたかいぬいている、その根源を支えているものこそ、三里塚反対同盟との労農連帯であることであらためて確認し、労農連帯の一層の強化を土台に、JR当局との対決、革マル松崎打倒！鉄道労連解体の一大反撃へと起ちあがらなければならぬ。

風雲急を告げる三里塚へ！ 反対同盟・農民を人民のうずで守りきろう！ 鈴木幸司氏大勝利の力をうち固め、二期阻止へ労働者の大きな決起をなんとしてもかちとろう！

国鉄分割・民営化一周年弾劾！ 3・27三里塚へ全力で結集しよう。

私たち町民が二期工事に反対して、こゝ芝山に住みつづける限り、二期はできません。八千町民が団結し、反対同盟、さらに戦争に反対してたたかっている全国の多くの人がひとと手を結べば、二期工事には必ず阻止できます。芝山を廃村から守る事ができます。反対同盟は、

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！